



Société

L'ARS Paca encourage les établissements de santé en région à développer leurs projets culturels

Publié le 19/11/18 - 11h17 - HOSPIMEDIA - HOSPIMEDIA

Un [appel à projets](#) est lancé par l'ARS Provence-Alpes-Côte d'Azur (Paca) et la direction régionale des affaires culturelles (Drac) afin d'offrir l'opportunité aux établissements de santé éligibles "*qui le souhaitent d'inscrire une démarche culturelle dans leur projet global par l'intermédiaire d'actions plurielles et intégrées aux démarches de soins*". Les dossiers de candidature sont à envoyer par e-mail avant le 1^{er} janvier 2019. Le cahier des charges précise que peuvent être candidats tous les établissements de santé de la région Paca relevant du champ de compétence de l'ARS, hors établissements militaires. Ceux relevant du champ du médico-social peuvent être partenaires d'un projet porté par un établissement sanitaire de proximité mais ne peuvent pas répondre en dehors de ce cadre.

Cet appel à projets a été présenté le 16 novembre par ses promoteurs à la Timone 2 à Marseille (Bouches-du-Rhône), où deux expositions photos sont actuellement accessibles, a indiqué l'ARS Paca *via* un communiqué. Elle a rappelé à cette occasion la participation depuis plusieurs années de l'Assistance publique-hôpitaux de Marseille (AP-HM) au dispositif culture et santé par la mise en œuvre d'un programme d'actions culturelles et artistiques "parcours d'hospitalité", dont les actions sont coconstruites avec les artistes, les partenaires culturels et les personnels hospitaliers. Lors de ce lancement, d'autres établissements ont présenté leurs expériences culturelles, notamment les hôpitaux spécialisés en psychiatrie, le CH Édouard-Toulouse (Marseille) et le CH Montperrin (Aix-en-Provence), et deux établissements privés d'intérêt collectif de la cité phocéenne, **l'Hôpital Saint-Joseph** et l'Hôpital européen.

Depuis la signature d'une convention en juin 2018, signale l'agence, l'ARS Paca et la Drac conduisent "*conjointement une politique volontariste*" de développement de projets culturels en direction des patients et des personnels soignants des établissements de santé, dans le cadre du programme régional culture et santé. Ce dernier " *vise à encourager le développement de partenariats singuliers entre les professionnels de la culture, de la santé, les patients et les œuvres, et la production de nouveaux dialogues et points de vue riches d'enseignements partagés dans ces domaines*".

Clos le 01 janvier 2019

Caroline Cordier

- [Twitter](#)

Les informations publiées par HOSPIMEDIA sont réservées au seul usage de ses abonnés. Pour toute demande de droits de reproduction et de diffusion, contacter HOSPIMEDIA (copyright@hospimedia.fr). Plus d'information sur le copyright et le droit d'auteur appliqués aux contenus publiés par HOSPIMEDIA dans la rubrique droits de reproduction.